

Acusa Rusia a EEUU y al Reino Unido de querer provocar un conflicto



Moscú, 25 jun (RHC) El viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Riabkov, comentó este viernes el incidente protagonizado por el destructor británico HMS Defender, que este miércoles violó la frontera rusa en el mar Negro, y afirmó que Washington y Londres "intentan provocar un conflicto".

El alto diplomático denunció que Estados Unidos y Reino Unido tratan de "tergiversar" lo ocurrido, pese a los videos publicados por Rusia que recogen las conversaciones entre los guardacostas rusos y el mando de la nave británica.

"El vídeo de las conversaciones entre el mando de nuestro barco guardacostas y el mando del destructor británico difundido por el Servicio Federal de Seguridad ruso (FSB) no sólo pone todos los puntos sobre las íes, sino que cierra completamente la trama con intentos malintencionados por parte de altos funcionarios de Londres y de algunos representantes de la Administración estadounidense de distorsionar la esencia de lo ocurrido", declaró Riabkov, informa TASS.

El diplomático sitúa el origen de lo ocurrido en el hecho de que Washington y Londres "niegan la realidad", al no reconocer que la península de Crimea forma parte de Rusia.

Riabkov recalcó que Moscú recurrirá a todos los medios disponibles, incluido los militares, para defender sus fronteras, al tiempo que recordó que el caso de HMS Defender es una violación del derecho internacional.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261858-acusa-rusia-a-eeuu-y-al-reino-unido-de-querer-provocar-un-conflicto>



Radio Habana Cuba